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 17.04.2013 
An den Vorsitzenden des VPLA 
Herrn Wilfried Hanft 
Rathaus 
53332 Bornheim 
 
nachrichtlich: Bürgermeister Wolfgang Henseler 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Hanft! 
Hiermit bitten wir Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Verkehrs-, Pla-
nungs- und Liegenschaftsausschusses am 15.05.2013 zu nehmen. 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 gez. Gabriele Kretschmer, Hans-Dieter Wirtz, Stefan Wicht   (Dr. Michael Pacyna) 
 
 
 
 
Fahrrad-Abstellmöglichkeiten am Roisdorfer Haltepunkt der Deutschen Bahn 
 
Antrag: 
 
Der Ausschuss beauftragt den Bürgermeister, im Bereich der Straße Rosental gegenüber 
dem DB-Haltepunkt provisorische Fahrradstellplätze als Zwischenlösung bis zur Schaffung 
der auf der anderen Gleisseite angedachten B+R-Anlage zu schaffen. 
 
Gründe: 
Die Fahrrad-Abstellmöglichkeiten am Roisdorfer Haltepunkt der Deutschen Bahn sind 
nach wie vor unzumutbar. Der VPLA beauftragte deshalb bereits am 29.09.2010 auf An-
trag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen den Bürgermeister einstimmig, „hinsichtlich der 
Installation einer ausreichenden Anzahl von Fahrradstellplätzen mit der Deutschen Bahn 
AG zu verhandeln und den Ausschuss über das Ergebnis zu unterrichten“ (Vorlage 
299/2010-7, Niederschrift S. 12, TOP 20). 
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Am 13.04.2011 teilte der Bürgermeister auf eine Anfrage der Grünen nach dem Sachstand 
mit, „dass seitens der zahlreichen Tochtergesellschaften der DB keinerlei Interesse an 
einer Lösung des geschilderten Problems besteht. 
Im Haushalt der Stadt Bornheim ist der Ankauf der Stellplatzflächen für 2014 vorgesehen 
mit dem Ziel, die vorhandene P+R-Anlage neue zu gestalten und um eine B+R-Anlage zu 
erweitern. Eine abschließende Lösung der Stellplatzprobleme der Radfahrer ist somit im 
Zusammenhang mit einer Gesamtplanung mittelfristig möglich“ (VPLA-Vorlage 087/2011-
7). 

 
 
Als Zwischenlösung schlug die Verwaltung im Rahmen einer VPLA-Vorbesprechung im 
Jahr 2011 vor, sich auch ohne entsprechendem Ausschuss-Auftrag um Abstellmöglichkei-
ten für Fahrräder im Bereich des Rosentals gegenüber dem DB-Haltepunkt zu bemühen. 
Informelle Nachfragen bei der Verwaltung ergaben jedoch, dass dies wohl nicht erfolgte. 
Wir beantragen daher, die Verwaltung durch den Ausschuss mit der Umsetzung dieser 
Zwischenlösung zu beauftragen. 
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